



Salamanca

La Usal asume que la celebración del VIII centenario «tiene poco que ver» con la idea inicial

ABC VALLADOLID

El vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, reconoció ayer que la conmemoración de la efeméride salmantina «poco tiene que ver con lo que se planteó» diez años atrás. No obstante, y a pesar de admitir que no habrá «una riada de millones», defendió que «no se han abandonado objetivos y habrá un programa ilusionante».

«Cuando se planteó hace casi diez años, se hace en un contexto diferente al actual, de una manera muy ambiciosa que implicaba una transformación estructural de la universidad y la ciudad», recordó Esteban, quien matizó que «aquello sucedió en una época donde se invirtieron 750 millones de euros de inversión pública para la Exposición Universal de Zaragoza».

Sin embargo, recordó, «el mundo cambió, España cambió y eso afectó a la forma en que se plantean las conmemoraciones». Así, reconoció que «la situación actual no tiene nada que ver y aquellos planes no tienen nada que ver con los actuales», por lo que hubo «un reacomodamiento de los objetivos» y una «parálisis institucional incomprensible y condenable durante cuatro años».

Normalidad institucional

«Ahora se ha vuelto a la normalidad institucional», matizó antes de explicar que «sobre esa base estamos» y es mejor «no pensar en lo que pudo ser, incurriríamos en la melancolía». En ese sentido, defendió que «hay una comisión interinstitucional que funciona, una forma de financiar las actividades a través de las exenciones fiscales, y recursos públicos, que siempre nos parecerán insuficientes, pero que sí los hay y los está habiendo».

Con respecto a la firma de acuerdos con empresas a través de las exenciones fiscales definidas por el Gobierno, Esteban aseguró que la Universidad de Salamanca se encuentra en «la fase de reuniones y presentación de proyectos concretos, avanzando en la firma de acuerdos específicos» que se concretarán en las próximas semanas y meses, informa Ical.

Por último, aseguró que «habrá actividades concretas en la programación de la Conmemoración» junto a universidades de Portugal como la de Coimbra, «una universidad hermana y uno de nuestros amigos».